



廃棄物を食べて育ったカブトムシが蛹に!

企業マッチングイベント

で大木町の取組みや状況を報告!

藤田隊員が、ワーケーション企画でマッチングした首都圏の企業に、大木町地域おこし協力隊としての取り組みや、カブトムシを活用した地域活性化の進捗を報告し、活動の現状を共有しました。

「昆虫を活用した地域活性化の発想が面白い」という声をいただきとても励みになりました。

今後も大木町との連携を深めながら、カブトムシを活かした新たな挑戦を続けていきますので、引き続き応援をよろしくお願いいたします!



藤田隊員による活動紹介の様子

カブトムシだけじゃない! サイクリングや漬物づくりで地域交流



漬物教室に参加する浅野隊員

漬物教室に参加!

貴重な経験ができました

WAKKAで開催された漬物教室に参加し、漬物づくりを学びました。

地元の方々から昔ながらの製法や調味液のポイントを教わり、旬の野菜を使った漬物の仕込みを体験。塩加減や保存方法など、普段知ることのできない知識も学ぶことができました。

体験を通じて地域の皆さんと交流することができ、貴重な時間を過ごすことができました。

漬物づくりを学ぶだけでなく、地域の方々と会話を楽しみながら関係を深める良い機会となりました。

サイクリングで

地域交流してきました!

浅野隊員の趣味であるサイクリングを活かした地域交流も行いました!地域の観光スポットを巡りながら、筑後七国合同サイクリングコースの下見を実施。自然や名所を楽しみながら、地域の魅力を再発見する機会となりました。

1月はカブトムシの取り組みだけでなく、さまざまな形で地域との交流を深める月となりました。今後も大木町内のイベントに積極的に参加し、地域の魅力を広めていきます!



サイクリングで地域交流

協力隊Instagramのフォロー
よろしくお願い致します🌸

大木町



WAKITOWN_KYORYOKUTA